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Собрание избирателей поселка Ханты-Мансийск,
лоептщ еннве  встрече с кандидатам 
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Москва, Кремль
Товарищу СТАЛИНУ

Дорогой Иосиф 
Виссарионович!

'МЫ,'участники собрания 
избирателей поселка Ханты- 
Мансийск, Тюменской об
ласти, посвященного встре
че с кандидатом в депу
таты Совета Союза Вер
ховного Совета СССР по 
Тобольскому избирательно
му округу тов. Кошеле
вым Кузьмой Федорови
чем, свои первые слова 
искренней любви и горя
чей признательности обра
щаем к ’ Вам—-мудрому и 
любимому вождю, творцу 
самой демократической в 
мире Конституции.

Ю  февраля 1946 года 
советский народ на основе 
провозглашенного Сталин
ской Конституцией вееоб 
щего, прямого, равного 
избирательного права, тай
ным* голосованием будем 
набирать высший орган 
со в е т ско го" то су Дар с тва— 
Верховный Совет СССР.

Предстоящие выборы в 
Верховный Совет - СССР 
еще раз продемонстриру
ют всему Миру могущест
во социалистического го
сударства, всепобеждаю
щую силу советского строя 
я  советской демократии, мо
рально-политическое един
ство советского народа, 
его сплоченность вокруг 
большевистской партии и 
Горячую любовь всего на
рода в Вам, дорогой това
рищ  Сталин.

Всеми этими победами
м ы ,  прежде всего, обязаны
партии Ленина—Сталина и 
лично Вам, нашему отцу 
ж учителю, наш родной 
1&сиф Виссарионович.

Вся жизнь и развитие на
шего Советского государ
ства, вся героическая 
борьба трудящ ихся вашей 
РоДшш за торжество со
циалистической системы 
Сйязаны с  Вашим великим 
■Иейен.

Все свои огромные зна
ний, великий организатор
ский гений, каждое биение 
4 Ш т  '' благородного серд- 
д& Вы отдаете советскому 
народу, нашей социалис- 
тв ческой Родине.

Это Вы, Иосиф Висса- 
рНоИоВИЧ, первый депутат

всего советского народа, 
победно провели нашу Ро
дину через все трудности, 
которых было немало на 
нашем пути.

Под руководством боль 
шевистской партии, под 
Вашим мудрым водитель 
ством наша страна стала 
м о г у ч е й ,■ индустриально- 
колхозной державой, рас
цвели советская наука и 
культура.

В годы самых тяжелых 
испытаний, которые при
несла Советскому Союзу 
война с гитлеровской Гер 
манией, Вы подняли и 
вдохновили на победу весь 
советский народ. Отныне 
СССР избавлен от угрозы 
немецкого нашествия на 
Западе и японского на
шествия на Востоке. И этой 
всемирно исторической 
победой мы обязаны Вам, 
товарищ  Стадии, наш ве 
ликий вождь и полководец!

Мы, избиратели поселка 
Ханты-Мансийск, с чув
ством удовлетворения мо 
жем сказать, что вместе со 
всем советским народом 
внесли свой вклад в дело 
победы над гитлеровской 
Германией и империалис
тической Японией, а в 
условиях мирной жизни 
отдаем все силы дальней
шему укреплению военно
экономической мощи вашей 
любимой Родины. Мы обе
щаем Вам, товарищ Сталин, 
к великому празднику со
ветского народа—дню вы
боров в Верховный Совет 
СССР—прийти с новыми 
производственными победа
ми, дать стране больше ры 
бы. пушнины и леса.

Дорогой товарищ Стаями! 
Под Вашим водительством 
мы прошли славный ге
роический путь. Под Ва
шим водительством мы 
добьемся новых успехов в 
нашей работе и борьбе за 
построение коммунизма.

Заверяем Вас, товарищ  
Сталин, что в историчес
кий день выборов в Вер
ховный Совет ССОР—10 
февраля 1946 года—все, 
как один, пойдем к изби
рательным урнам и с 
великой радостью отдадим 
свои голоса за луаших

| сынов и дочерей нашего 
/народа, ‘за кандидатов 
! Сталинского блока комму
нистов и беспартийных.

Мы единодушно отдадим 
свои голоса за кандидата 
в депутаты Совета Союза 
•Верховною Совета СССР 
товарища Кошелева Кузьму 
Федоровича; за кандидата 
в депутаты Совета Нацио
нальностей Верховного Со
вета СССР по Омскому из
бирательному округу—то
варища Цццина Николая 
Васильевича; за кандидата 
в депутаты Совета Нацио
нальностей Верховного Со
вета СССР от Хангы-Ман 
сийского национального ок
р у г а -т о в а р и щ  Пухленки
ну Хионию Петровву.

Голосуя за кандидатов 
блока коммунистов и бес
партийных, мы голосуем 
за честь, свободу и неза
висимость нашей Родины.

Голосуя за кандидатов 
блока коммунистов и бес 
партийных, мы голосуем 
за наши великие права и 
свободу, провозглашен
ные самой демократичес
кой в мире Сталинской 
Конституцией.

Голосуя за кандидатов 
блока коммунистов и бес 
партийных, мы голосуем  
за дальнейшее укрепление 
могущества нашей Родины, 
за процветание советской 
культуры, за счастье и 
благосостояние трудящих
ся нашей страны, зь  вели
кую и непобедимую партию 
большевиков, за Вас, това
рищ Сталин!

Пусть день Ю февраля 
1946 года станет днем ве
ликого праздника единения 
трудящ ихся народов Со
ветского Союза вокруг 
победного знамени Ленива 
—Сталина!

Да здравствует великий 
' Советский Союз—надеж
ный оплот счастья и силы 
народов нашей бтр&вы!

Д а здравствует Всесоюз
ная Коммунистическая 
Партия (большевиков}— 
вдохновитель и организа
тор наших побед!

Да здравствует долгие, 
долгие годы наш вождь и 
учитель, родной, любимый 
товарищ С т а л и н !

20 января в здании Дома 
Народов Севера избирате
ли пос. Ханты-Мансийск 
встретились со своим кан
дидатом в депутаты Вер
ховного Совета СССР това
рищем Кошелевым К.Ф.

Собрание открыл заведую
щий Ханты Мансийским 
тубдиспансером тов. Пота
нин. Под дружные аплодие 
менты всех присутствую 

щих избирается президиум 
в составе 17 челоьек.

Бурными о в а ц и я м и  встре
чает собрание предложение 
о том,чтобы избрать почет
ный президиум в составе 
Политбюро ЦК ВКП(б) во 
главе с товарищем Стали
ным.

Первым взял слово Кузь
ма Федорович Кошелев.

Речь тов. К. Ф. Кошелева
Дорогие товарищи!

Разрешите мне выразить 
Глубокую признательность 
и благодарность за то до
верие, которое Вы оказали 
мне, выдвигая в качестве 
кандидата в депутаты Вер
ховного Совета Союза 
ССР.

Прежде всего я  считаю 
себя обязанным рассказать 
Вам о себе, о своей рабо
те с тем, чтобы каждый 
из Вас имел ясное пред
ставление обо мне раньше, 
чем приступить к запол
нению избирательного 
бюллетеня

Из сорока шести лет 
моей жизни—24 года я 
являюсь членом коммунис
тической партии, одним из 
активных строителей соци
алистического общества,— 
носителей идей партии 
Ленина—Сталина и ее
верным сыном.

Таким образом, почти 
вся моя сознательная 
жизнь неразрывно связана 
с жизнью и борьбой, кото
рую вела и ведет наша 
славная Всесоюзная Ком
мунистическая Партия и 
вся моя деятельность бы
ла подчинена честному 
выполнению обязанностей, 
которые на меня возлага
ла партия. И сейчас, выс 
тупая здесь в качестве 
канди дата блока комму нис-
«лп!!п Лйлпаптяйяиг ЗАО.

колхозного крестьянства 
наша страна вступила на 
путь мирного строитель
ства.

Кровь) обильно проли
тая лучшими сынами и 
дочерьми вашего народа, 
не пропала даром В" жес
токих боях с лютыми вра
гами мы отстояли честь, 
свободу и независимость 
нашего социалистического 
Отечества.

Трудящиеся чтут память В, И. Ленина
БЕРЕЗОВО. (По телегра-1 Владимира Ильича Ленина 

фу). С 20 января в пред- проводили беседы агитато
приятиях, учреждениях и ры. Выпущены стенные
колхозах Березовского рай 
она проводятся беседы и 
доклады о жизни и деятель
ности Владимира Ильича 
Ленина. Повсеместно на 
своих десятидворках в 
Ленинские дни о 22 й го
довщине со дня смерти

газеты. В библиотеках и 
избах-читальнях организо
ваны выставки, отображаю
щие жизнь и деятельность 
товарища Ленина.
21 января в Березово состоя 

лось торжественно-траур- 
НОб заседание исполкомов

районного и сельского Сове
тов депутатов трудящихся с 
участием партийного, совет
ского актива и трудящих
ся. С докладом на тему: 
„22 года без Ленина, под 
водительством Сталина— 
по ленинскому пути" выс
тупил секретарь райкома 
ВКП(б> тов. Мясищев.

Пөрөвалова.

товДи беспартийным, зая
вляю, что я приложу все 
свби силы ва выполнение 
тех задач* которые стоят 
перед нашей страной, ру
ководимой Всесоюзной 
Коммунистической Пар
тией бол ь шевиков.
: . Товарищи 1 Вся наша 
«страна, весь ваш много
миллионный, многонацио
нальный народ готовится 
к выборам в Верховный 
орган государственной 
власти* когда наша стра
на, после тяжелых л#т 
войны с немецко-фашист
скими захватчиками всту
пила в период мирного 
социалистического строи
тельства.

Огромные победы, кото
рые одержал наш парод 
под водительством вели
кого Сталина над немецко- 
фашистскими захватчи
ками и японскими импе
риалистами, как никог
да возвысили роль, ав
торитет и силу нашей 
Родины на междуна
родной арене. В результа
те блистательных побед 
Красной Армии и герои
ческого труда рабочего

Немецко-фашнстская ар
мия разгромлена. Герма
ния окадьлась у  разбито
го корыта. А фашистские 
руководители ныне, сидят 
на скамье подсудимых в 
Нюрнберге перед судом  
Международного Трибу
нала. На Нюрнбергском 
процессе ярко раскрыта 
программа фашистских 
варваров, строивших пла
ны порабощения советско
го народа.

Мы одержали победу 
над сильным и коварным 
врагом потому, что в на
шей стране крепок социа
листический строй, рож
денный Великой Октябрь
ской Социалистической ре
волюцией. Мы победили 
потому, что за годы со
ветской власти были соз
даны мощная индустрия  
и могучий колхозный 
строй, спасшие нашу Р о 
дину.

ТРПЯАР.Й ППТА ПЛИГАПГТЫСТ ГГ

Наша промышленность 
в достаточном количестве 
снабжала советские вой
ска современной* передо
вой боевой техникой, а 
колхозы бесперебойно 
снабжали армию и населе
ние страны продовольстви
ем, а промышленность— 
сельскохозяйственным: сы
рьем. Мы победили пото
му, что в результате осу
ществления ленинско-ета- 
ливской национальной по
литики окрепла н закали
лась нерушимая дружба 
народов СССР. Мы побе
дили потому, что органи
затором и вдохновителем 
всех побед на фронте ж •  
тылу была великая партия 
Ленина—Сталина, поль
зующаяся безграничным 
доверием нашего народа.

Советский патриотизм, 
в духе которого воспита
ны советские люди боль
шевистской партией, мо
гущество советского го 
сударства явились источ
никами наших историчес
ких побед.

(Продолжение см. ва 2«тр).
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Ссбравие избирателей поселка Ханты-Мансийск, рсеящзнное встрече с кандидатом в депутаты
Совета Союза Верховного Совзта СССР т  Тобольскгму избирательному округу тпв, Кошелевым Н, Ф,

.(Продолжение Начало см. на 1 а р  )
Наше счастье, что в труд-1 руководство нашим госу 

ные, годы войны Красную дарством.
Армию и советский народ| Новому составу Верхов- 
вел вперед мудрый и ис (ного Совета 0« юта СКР 
пытанный вождь Советско-1 предстоит осуществлять 
го Союза—великий Сталин,[руководство страной в у с  
под гениальным руковод-1ловаях послевоенного вре
ством которого мы одержа 
ли военную, экономичес
кую и политическую побе
ду над врагомГ

Неизмеримо подеялись 
авторитет и роль Совет
ского Союза на мировой 
арене. Красная Армвя сыг
рала решающую роль в 
разгроме немецко-фашист
ских захватчиков и помог
ла свободолюбивым наро
дам многих стран освобо
диться от фашистского 
рабства.

Первые выборы в Вер
ховный Совет, происходив
шие 12 декабря 1937 года, 
проходили также под ло
зунгом блока коммунистов 
а беспартийных.

Сейчас, после того, как 
срок полномочий Верховно
го Совета СССР истек, мы 
можем уверенно заявить, 
что этот блок блестяще 
оправдал те чаянГя и на
дежды, которые на него 
возлагал многомиллионный 
народ вашего советского 
государства.

Деятельность Верховно
го Совета Союза ССР пер
вого состава, ознаменовав
шаяся победоносным завер
шением Великой Отечест
венной войны, навсегда 
войдет в историю нашего 
государства.

Советский народ победо
носно завершил самую 
страшную, самую жесто
кую войну из всех, кото 
рые пришлось вести наше-

мени.
Вы знаете, что почтя 

тотчас же после окончания 
Великой Отечественной 
войны Центральный Коми
тет Всесоюзнй Коммуни
стической Партии больше
виков и Совет Народных 
Комиссаров Союза ССР при
няли историческое решение 
поручить Государственной 
Плановой Комиссии при 
СНК СССР составить план 
четвертой пятилетки.

В  основу втого плана ЦК 
партии и СНК предложи
ли поставить задачу вос
становления и дальнейше
го развшия народного хо
зяйства нашей страны с  
тем, чтобы к концу пяти
летки общий уровень эко
номической жизни нашего 
государства значительно 
превзошел довоенные годы.

Поэтому сейчао, с  пере
ходом к мирному времени, 
перед нами стоит задачат* 
перестроить работу всех от
раслей народного хозяйст
ва на мирный лад; при 
этом перестроить так, что
бы не только восстановить, 
не только достигнуть, но й 
значительно превзойти до
военный уровень производ
ства. А это значит, что 
нам нужно работать еще 
более производительно. Это 
значит, что нам нужно ос
воить все технические нов
шества, достигнутые в го 
дьг войны 

Эти вопросы являются
му народу за его многове-|0 бщей задачей всего еоста- 
ковую историю депутатов Верховного

Советский народ в этой Совета Союза ССР и каж- 
войне разгромил самого дого из них в отдельности, 
страшного, самого м огу-; д 0 наряду с этим я дол- 
щественного, вооруженно- ЖЙН поставить задачи, над
го до зубов врага.

Советский народ в этой 
войне отстоял не только 

,'Сво’ю независимость, свою 
‘‘честь’ й свободу, но свобо

которыми мы непосредствен
но должны работать.

В  качестве основных за
дач я считаю следующие*; 

Первой и главной яада-
ду  и независимость всего чей является дальнейшая 
прогрессивного человечест* работа по преодолению от-
 ̂ва.

га Победа оказалась 
;• практически возможной 
^Потому, иго народы Совет
с к о г о  Союза и, прежде 
.всего, велики й русский 

•; нарр4, сражались за свое 
сӧциӓлистичесйое отечест 

;:вр, сражались под руко

ставания нашего сельского 
хозяйства— этой ведущей 
отрасли экономики в общем 
народном хозяйстве райо 
нов няшего избирательного 
округа.

Пер” ым условием успеш  
ного дальнейшего развития 
сельского хозяйства являет-

в дс в ,м Всесоюзной Ком * ся внедрение высокой аг- 
мунистИческой Партии 
большевиков, сражались 
под руководством Верхов
ного Совета, избранного на 
ӧсйрве блока коммунистов 
и беспартийных.

роте х ники.-
Вторым условием успеш 

ного развития сельского 
хозяйства нашего избира
тельное округа является 
дальнейшее расширение но

Вот почему сейчас грӓж- севных площадей, путем 
дане Советского Союза, | вовлечения в оборот всех 
приступая к выполнению (пере логов и запусков, а в 
своего гражданского долга необходимых случаях и за  
и осуществлению великих ©чет раскорчевки других  
прав граждан социалиста 
ческой Родины, преиспол
нены чувством глубокой 
признательности, чув
ством глубокой благодарно-1 хозяйства является ув^ли- 
сти к высшему органу на- чение продуктивности жи- 
шей власти— Верховному вотноводетва.
Совету Союза-ССР за его Вы знаете, что районы

целинных пахотно-способ 
ньтх земель.

Третьим условием успеш  
ного развития сельского

нашего избирательного ок- 
I Руга имеют иекзючительно 
| благоприятные условия для 
развития животноводства 

I Поэтому нужно всемерно 
;стремиться к увеличению 
г скота по всем вилам пого
ловья, но не следует огра
ничивать проблемы живот
новодства только вопросами 
воспроизводства скота. На
ряду с этим не менее важ
но добиться резкогл увели
чения продуктивности всех 
видов скота в направлении 
повышения его упитаннос
ти, удойности молока, на
стрига шерсти и т.д.

Новая колхозная деревня 
немыслима без электрофи
кации. Каждый колхоз дол
жен получить электричес
кий свет.

В связи с этим нам нуж
но учесть прекрасный опыт 
нашего соседа—Свердлов
ской области, которая уже 
сейчас добилась электро
фикации значительной час
ти колхозов и в ближайшие 
годы добьется ее заверше
ния.

Сельская электро |>икация 
в условиях вашего изби
рательного округа имеет 
то преимущесгво, что она 
может быть организована 
на базе использования боль
шого количества маленьких 
речек, строительство пло
тин на которых не пред
ставит собой значительной 
технической трудности.

Задача развития сельско
го хозяйства в большой 
степени связана и зависит 
от одновременного разви
тия средств транспорта и 
связи.

Вы знаете, что районы 
вашего избирательного ок
руга, вероятно, больше чем 
другие районы нашей об
ласти, не говоря уже о 
центральных областях Со
ветского Союза, страдают 
от бездорожья.

Эго значит, что вопросы 
дорожного строительства и 
вопросы технического ос
нащения н^ших дорожных 
строительных участков, 
вопросы строительства ав
торемонтных мастерских, 
гаражей, стоянок,— должны 
приобрести значение пер
востепенной важности.

Вместе с  этим нам сле
дует всегда помнить о свое
образии естественных у с - .  
ловий для развития тран
спорта в районах нашего 
избирательного округа. Это 
особенно относится к се
верным национальным ок
ругам, где вследствие осо
бого свойства грунта, край 
ней пересеченности местно

с т и , обилия рек и болот, 
широкое развитие сети шос
сейных и проселочных ло- 

]рог ограничивается По
этому для этих районов 
первостепенное значение 
имеет вопрос дальнейшего 
развития речного транспор
та.

Мы должны поставить 
перед собо* задачу добить
ся от Нижяе-Иотышского 
речного пароходства и по
мочь ему значительно улуч
шить работу речного тран
спорта. Мы должны увели*

чить количество пристаней дача, особенно, если учесть 
и улучшить их техничес- острый недосаток в рябо’
кое состояние 

Но, в первую очередь,не
посредственной нашей обя
занностью является всемер
ное развитие судоходства

чей и тягловой силе. Поэ 
тому, для ее осущ ествле
ния мы должны резко по
высить производительность 
труда в лесной промыш*

на, так называемых^ ма 1ыХ|.ленности, путем ее технй* 
реках. Выпо.ляеиие э гой за- чеею го оснащения лесору* 
дачи зависит исключитель-;бочными механизмами, ме-
но от нас самих. Мы имеем 
все возможности для при
ведения наших речек в с у 
доходное состояние, дтя  
строительства как самоход
ного, так и несамоходного 
флота.

Исключительное значение 
для развития экономической 
жизни в районах нашего 
избирательного округа, и 
особенно в северных на
циональных округах,и для 
удовлетворения .растущих 
культурных запросов на
селения, приобретает хоро
шо налаженная связь.

Поэтому в текущей пя
тилетке мы должны добить
ся полной телефонизации 
или радиофикации колхозов 
и сельсоветов, расположен
ных в северных националь
ных округах.

ханической тягой и спла
вным таккелажем. •

Серьезным недостатком 
в организации лесоэксп
луатации у  нас яв 
ляется ее односторонний 
характер, отрыв заготовки 
леса от его промышленной 
переработки. Мы дочти не 
имеем перерабатывающих 
предприятий и вынуждены 
транспортировать сотни ты
сяч кубометров древесины 
в крайне нетранспортабель
ном виде. Даже для соб
ственных нужд переработ
ка леса у  нас организована 
лишь в самых незначитель
ных размерах.

В  четвертой пятилетке 
развернется строительство 
ряда крупных промышлен
ных предприятий по пере
работке леса, втом числе фа-

Мы должны поставить! верного комбината и бумаж- 
перед собой задачу, чтобы ной фабрики, судоверфи де* 
в каждом колхозе была бы ревянного баржестроевия,
радиовещательная точка.

Вы знаете, чго районы 
нашего округа, и особенно 
северные национальные ок
руга, встали на путь эко
номического развития срав
нительно поздно, в резуль
тате чего могучие произ
водительные силы этих 
районов нами используются 
в ничтожной степени.

Правда, за годы совет
ской власти, мы в этом 
направлении достигли боль
ших успехов. Мы достигли 
значительного расширения 
экошюатации наших лесов, 
усилили добычу рыбы, рас
ширили пушной промысел. 
Однако, все это далеко от
стает от наших возможнос
тей.

В первую очередь наше 
внимание должно быть об
ращено на использование 
необходимых лесных мас
сивов нашего Обского Се
вера. В настоящее время 
мы используем лишь край
не незначительную часть 
лесных богатств нашей Тю
менской области и то, глав
ным образом, в районах 
расположенных вдоль ж е
лезнодорожной магистрали. 

В северных районах об-

крунного механизированно
го бондарного завода и ряда 
других предприятий Отрои 
тельство некоторых из них 
уж е предусмотрено реше
ниями Правительства. Так, 
постановлеаием СНК СССР 
поручено Наркомлесу Сою
за в 1946 году закончить 
исследование и проектиро
вание строительства — на 
базе Ханты-Мансийских бе
резовых массивов —фанер
ного комбината и Нарком- 
бумтресту—на базе еловых 
массивов—бумажной фаб- 
р тш .

Проблема лесного хозяй
ства тесно переплетается с  
вопросом топливоснабже
ния наших городов. Вы 
знаете по собственному 
опыту какие трудности мы 
в настоящее время испы
тываем в топливе. Эго тем 
более неприятно сознавать, 
что мы располагаем прак
тически неограниченными 
возможностями в обеспече
нии топливом и с точки 
зрения дровозаготовок, и с 
точки зрения разработки 
торфяных массивов.

Наша область; вероятно 
больше чем какая-лнбб?Д§>у- 
г а я  область страаы,‘чб6гата

ласти эксгоюатация леса в запасами высококачествен
ного торфа. Однако; мы

, Р У г а г
Этб ЙеДёгкая . за-

крупных промышленных 
масштабах была начата 
лишь во второй й третьей 
пятилетках.

Сейчас.‘ после окончания 
войны, потребность страны 
в лесоматериалах каДӧ^! эетствовать 
сально возросла и перед 
нами поставлена почетная 
задача вложить свою долю 
путем усиленной заготовки 
и поставки государству  
леса.

За годы четвертой пяти
летки мы должны по мень
шей мере удвоить объем 
лесозаготовок по районам 
няшего избирательного ок-

значения этого прекрасно
го топливного матерйала 
в своей практической жиз 
ни недооцениваем. ' - 

Вот почему нужно при* 
инициативу 

Наркомзема— организовать 
заготовку торфа в заполяр
ных районах нашей облас
ти В этом году уж е сде
лан почин, который пока
зал полную практическую 
осуществимость и эконо
мическую рентабельность 
обеспечения северных рай
онов собственным торфя
ным топливом.;, Мы будем

(П р о д о л ж е н и е  см. на 3 стр .).
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СОБРАНИЕ ИЗБИРАТЕЛЕЙ ПОСЕЛКА ХАНТЫ-МАНСИЙСК, ПОСВЯЩЕННОЕ ВСТРЕЧЕ С КАНДИДАТОМ В ДЕПУТАТЫ СОВЕТА СОЮЗА 
ВЕРХОВНОГО СОВЕТА СССР ПО ТОБОЛЬСКОМУ ИЗБИРАТЕЛЬНОМУ ОКРУГУ ТОВ. КОШЕЛЕВЫМ КУЗЬМОЙ ФЕДОРОВИЧЕМ

(Продолжение. Начало см. на. 1 и 2 стр.). 

продолжать эту  работу, но
наряду е этим мы должны 
'будем уделить серьезное 
внимание заготовке торфа 
«  в других районах.

В развитии рыбной про
мышленности за годы со
ветской власти и, особен
но за годы Отечественной- 
войны, достигнуты значи
тельные успехи. Добыча 
§>ыбы за эти годы возрас- 
ла более чем в два раза. 
Построено несколько кон 
нервных заводов, десятки 
рыбозаводов, мотор ао-ры 
4оловецких станций и др у
гих промышленных пред* 
яриятий.

В промысел вовлечен це
лый ряд новых, ранее со
вершенно не оаромышлен- 
тих районов.

Однако, н здесь разви
тие промышленности при
шило несколько односто
ронний характер—увели
чение добычи рыбы не бы
ло соответственно подкреп
лено развитием сети обра
батывающих предприятий, 
«флота и подсобно вопрмо- 
гательных предприятий.

В результате исключи
тельно высоких пищевых 
ж вкусовых качеств наши 

лососевые породы—муксун, 
еырок, нельма и другие, 
позволяющие делать пер
воклассную продукцию, пе
рерабатывались такими вар
варскими методами, что 
превращались в малопи
тательный ' и не вкусный 
продукт.

Предстоящая пятилетка 
должна быть для рыбной 
промышленности нашего 
округа, в первую очередь, 
пятилеткой борьбы за ка
чество, пятилеткой — за 
улучш ение технологии про
изводства, за освоение но
вых ассортиментов продук
ции, за улучшение транс

портировки, а наряду с 
■зтим и пятилеткой резкого 
улучшения быта и труда 

промысловых рабочих и кол
хозников, пятилеткой боль
шого ЖИЛИЩ НОГО, Ш КОЛЬ
НОГО и лечебного строи
тельства, механизации ло
ва и технического оснаще
ния МРО, пятилеткой рез- 

. кого - повышения произво
дительности труда.

ного промысла, для  аккли
матизации соболя, бобра и 
голубого песца.

Наша работа по разве
дению ондатры также 
крайне недостаточна. По
этому четвертая пятилет
ка и здесь должна быть 
пятилеткой качества, пяти
леткой укрепления промыс
лово-охотничьих хозяйств и 
государственных ондатро
вых хозяйств.
Серьезного внимания заслу
жи вает И' вольерное зверо
водство. Я имею в виду 
разведение чернобурых и 
серебристо-черных лисиц.

Мы имеем в настоящее 
время 154 колхозных зве
рофермы, почте все они 
размещены в районах наше
го избирательного округа.

Я должен признаться, что 
это хозяйство у  нас орга
низовано очень плохо. З е 
мельные органы почти не 
руководили этим важным 
участком колхозного хозяй
ства, дающим „мягкое зо
лото*4. тогда как мы распо 
лагаем всеми условиями 
для успешного развития 
этого промысла.

В наших северных райо
нах мы имеем достаточно 
и ягод, и дичи, и рыбы, 
чтобы обеспечить прекрас
ный рацион зверя всеми 
видами питания. Возьмите 
наш Красноселькупский 
район,—нам гораздо выгод
нее там использовать до
бываемую рыбу на откорм 
серебристо-черных лисиц, 
чем вывозить ее за 3—4 ты
сячи километров в про
мышленные районы страны.

Принципиальной основой 
всестороннего использова 
ния производительных сил 
нашего Севера является 
организация комплексного 
хозяйства, развернутого и 
правильного сочетания ло
ва рыбы и пушного промыс
ла с укреплением оленевод
ческого хозяйства, являю
щегося жизненной основой 
для местного населения.

Вы, вероятно, знаете, что 
с развитием оленеводческо
го хозяйства у  нас далеко 
не все благополучно. Мы 
имеем значительное сокра
щение оленьего поголовья 
и .по Ямало-Ненецкому, и

В ближайшие годы серьёз- по Ханты-Мансийскому ок- 
гвое внимание Должно быть ругам.
'.обращено на дальнейшее I ТТд. тэн-шлч „ „повпМ11, ;  
.развитие добычи пушнины. I  ̂ ВКП(б) и. правитель-

В направлении1 развития1ств0 спеНиально занима
пушного промысла вами | лись вопросами восстанов-
-за годы войны достигнуты1 ле®ая оленеводства в на-

* шей области и плпотштпТакже значительные успе- 
\.хи. Мы из года в год не- 

ре выполняли план, однако 
. Ваши успехи и здесь не- 
(-сколько односторонни. Все 
ваше внимание былоу стре- 

' млено на охотничий промы
с е л  и в очень малой с т е 
рвени на проведение разных 
тбйотехначеских мероприя
тий, ейособных значитель
но обогатить нашу п у ш 
ную фауну, как по коли
честву зверя, так и до  ее 
видовому составу.

Нами еще очень мало что 
сделано для  восстановле
ния былой славы соболи

обратиди 
наше внимание в своих 
постановлениях на р яд  до
пущенных нами в этом воп
росе ошибок. Вместе с этим 
приняли целый ряд реше
ний,направленных на укреп
ление оленеводческого хо
зяйства наших колхозов. 
Основным условием укреп 
ления оленеводства являет
ся  правильное сочетание 
оленеводства с другими 
отраслями экономики Севе
ра. Наше колхозное олене
водство не имеет большого 
товарного значения, но 
каждый -наег, что без раз
вития оленеводства мы не

можем успешно развивать 
ни рыбной про мышленноо- 
ти, ни охоты, которые яв
ляются основой товарной 
экономики наших колхозов. 
Вот почему вопросы олене
водства, попрежнему. дол
жны стоять в центре на 
шего внимания на Севере.

Недавно мы праздновали 
15-летие существования се
верных национальных ок
ругов нашей области. За  
эти годы в промышленном 
и культурном развитии Яма* 
ло Ненецкого и Ханты Ман
сийского национальных ок
ругов достигнуты огром
ные успехи, для характери
стики которых достаточно 
назвать лишь • несколько 
фактов.

П ервое-численность на
селения северных нацио
нальных округов за 15 лет 
возросла по данным офи
циальной статистики бо
лее чем в три разя.

Второв—за 15 лет сущ е
ствования округов осно
вано и построено около ю о  
новых районных центров, 
промышленных поселков и 
других населенных пунктов.

Третье—за 15 лет по
строено 4 консервных ком
бината, экстрактно-вароч
ный комбинат, 20 леспром
хозов Наркомлеса, десятки 
рыбозаводов, МРО, промком
бинатов и ряд других про
мышленных предприятий.

За эТп годы построено око
ло 50 правительственных и 
ведомственных радиостан
ций. Также достигнуты  
громадные успехи в строи
тельстве учебных заведе
ний, больниц и других со
циально-культурных уч  
реждений.

Товарищи, всеми этими 
успехами мы обязаны, преж 
де всего,повседневной забо
те нашего советского пра
вительства, нашей Всесо
юзной Коммунистической 
Партии и лично товарищу 
Сталину, его мудрой на
циональной политике, на
правленной на возрожде
ние отсталых народов на 
шей Родины, на процвета
ние их культуры—национа
льной по форме и социали
стической по содержанию.

Наша практическая рабо
та, наряду с осуществле
нием конкретных зааач про
мышленного развития, бу
дет заключаться:

4. В проведении полити
ки оседания местного на
ционального васелевия с 
тем обязательным условием, 
чтобы оно не только не вош
ло в противоречие с инте
ресами оленеводческого хо
зяйства, связанного с сезон
ным касланием стад, но 
еще более способствовало 
развитию оленеводства.

2. В настойчивом осуще 
ствлении закона о всеоб
щем начальном обучении.

Мы должны продолжать 
работу по расширению се
ти школ и интернатов, что
бы тем самым с о зд ат ь1 
предпосылки для полного 
охвата начальным обучени | 
ем всех детей школьно-; 
го возраста этих округов. 1

3 В расширении сети 
культурно - просветитель
ных учреж дений с тем. 
чтобы обесаечить широкий 
размах политико-массовой и 
культурной роботы среди 
местного населения.

4. В улучш ении делам е 
дицинского обслуживания.

В годы четвертой пяти
летки мы должны полнос
тью ликвидировать такие 
местные болезни, как тра
хома, чесотка и другие.

Большую работу предсто
ит осуществить нам в бли
жайшую пятилетку в воп
росах социально-культурно
го строительства. Здесь  
главной задачей про
должает оставаться осущ е 
ствление закона о всеоб 
щем начальном обучении.

Н аря1у о этим не менее 
важное значение приобре
тает вопрос обучения де
тей. покинувших по разным 
причинам в годы Отечест- 
нвенной войны начальные, 
неполные средние и сред
ние школы.

Это относится и к сель
ской местности и к городам. 
Организованные в соответ
ствии о указаниями прави
тельства школы сельской 
молодежи и школы рабочей 
молодежи должны занять 
в нашей работе по народ
ному просвещению такое 
же большое место, как и 
вся остальная работа ор
ганов народного образова
ния.

Действующая сеть школ 
в районах и городах на
шего округа почти соот
ветствует нашим потреб
ностям. Однако, техниче
ское состояние помещений 
и школьного оборудования 
нуждается в серьезном 
капитальном ремонте, а в 
ряде случаев и в новом 
строительстве, не говоря 
уже о необходимости при
нятия самых серьезных 
мер по обновлению школь
ного инвентаря и обору
дования. В равной степени 
это относится и к нашим 
культурно - просветитель
ным учреждениям, избам* 
читальням, клубам, домам 
культуры, красным угол
кам, техническое состоя
ние которых в годы войны 
также резко ухудшилось.

В хоте большой и на
пряженной работы по осу
ществлению хозяйствен
ного и культурного строи
тельства мы не должны 
забывать о своей свящ ен
ной обязанности—помогать 
семьям погибших воинов, 
семьям демобилизованных 
и демобилизуемых воен
нослужащих а и инвали
дам Отечественной вой
ны. Работа по их труд о 
устройству, оказанию им 
конкретной материальной 
помощи должна быть са 
мой почетной задачей всей 
нашей советской общест
венности.

Товарищи, в ближайшие 
годы нам предстоит раз 
решить ^огромные задачи 
во всех областях хозяйст
венного и культурного 
строительства. Впереди

большая работа, сопря
женная с огромными тр у д 
ностями. но мы бодро Я 
уверенно смотрим вперед 
потому, что наше госу
дарство есть социалисти
ческое государство, что 
наша власть есть подлин
но-народная власть, что 
нами руководит наша 
большевистская партия во 
главе с великим Сталиным.

В годы войны мы знали, 
где Сталин—там победа, 
в годы мирного труда мы 
знаем, где Сталин—там 
счастье и процветание 
народов. * * *

После товарища Коше
лева выступил доверенный 
т. Вторушии. Он сказал:

—С огромным довернем 
и любовью обращает нага 
народ взоры к великой ком
мунистической партии. На
род знает, что голосуя за 
кандидатов блока коммунис
тов и беспартийных, он тем 
самым поддерживает поли
тику партии и правитель
ства. Мы гордимся своими4 
депутатами. Сегодня мы е  
глубоким удовлетворением 
встречаем одного из сталин
ских питомцев товарища 
Кошелева.

Затем т. Втору шин рас
сказал избирателям биогра
фию тов. К.Ф. Кошелева.

— Весь советский на
род. -сказал в своем вы
ступлении зам. председа
теля окрсовета тов, Ак
тива ,—готовится к выбо
рам в Верховный Совет 
СССР. К этому всенарод
ному торжеству готовятся 
н народы ханты и манен.

Обрисовав далее бесправ
ное положение малых на
циональностей до Октябрь
ской Социалистической р е
волюции* тов. Актаев рас
сказал, как изменилась йх 
жизнь теперь и выразил 
уверенность в том, что все 
ханты и манси проголосу
ют за лучших сынов и до
черей нашей Родины.за кан
дидатов Сталинского блока 
коммунистов и беспартий
ных.

Стахановка поселкового 
промкомбината т. Павлова 
в ш о т  выступлении объ
явила о намерении всех 
рабочих, инженерно-техни
ческих работников и слу
жащих промкомбината, 
вставших в честь всенарод
ного праздника на стаханов
скую вахту, выполнить.ян
варское и февральское за  
дания к 10 февраля. * '

От имени комсо
мольцев и молодежи окру
га приветствовала ' канди
дата тов. Кошелева секре
тарь окружкома ВЛКСМ 
т. Ускова.

— Родина — волнующее 
с ново,—сказала она. —Что 
как не любовь к Родине 
заставило молчать под пыт
ками советского юношу 
или советскую девушку. 
Я не стану перечислять 
имена наших героев, все 
мы знаем их. Они живут, 
будут жить вечно и слу-

(О ксьч^.ие см. На 4 стр.)А
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Собрание и Ш р а ш й й  поселка  Х а н т ы - !и ги е я й с к ,  
п о с в д м з е  встреча  с ка н д и д а то м  

в д е п у та т ы  повета С .ш за  Верховного Саеета СССР 
по Т о б о л ь ско м у  избирательном у о к р у гу  

т о в .К о ш е л е в ы м  К узьм ой  Ф едоровичем
(Окончание. Начало см. на 1. 2 и 3 стр.).

жить „живым примером,! От лица участников Ве- 
призывом гордым к свобо-|ликой Отечественной вой 
де, к свету**. ( Г о р ь к и й н ы  выступил тов. Кайда- 
Как счастливы были бы. лов. Он сказал: 
ови, если бы смогли- сей-| — Воины, возвращаясь до- 
час вместе с нами уви- мой, гордо смотрят в гла 
деть, ч ю  великое дело, з а ;за  своего народа. В тылу, 
которое они отдали свою;как и на полях сражения, 
жизнь, победило. Память;мы будем не жалея сил 
о них обязывает нае ско- трудиться на благо Роди-

Первая сессия Генеральной Ассамблеи О рганизации  О бъединенных наций
Обсуждение в Общем комитете требования 

Всемирной Федерации Профсоюзов

***
I:
*

ЛОНДОН, 22 января [удовлетворения всех этих было бы выделить одно или 
(ТАСО). Сегодня на Зисе «требовании, но указы вает ,; два заседания для того, 
дании ' 0 щего комитета что между ними должна чтобы заслуш ать то, что 
Генеральной Ассамблеи, быть проведена какая-то имеют заязить эти  „гости"-, 
продолжалось обсуждение'дифференциация.' Следует ;Чго касается просьбы Все-

рее поправить все то, что 
разрушено войной, сделать 
нашу страну еще арек 
раснее, еще богаче. От 
имени молодежи округа я 
заверяю вас, товарищ Ко
шелев, что мы сделаем все, 
чтобы помочь нар'ийным 
и советским органам в вы

иы В день выборов мы все, 
как один, пойдем кизбира 
те )ьным урнам, чтобы от
дать свои голоса за кан
дидатов блока коммунис
тов и беспаршйвых.

— Я мл ней — сказала 
студентка Ханты-Мансий
ского педучилища тов. Чей-

полнешш хозяиственно-т- метова,—мне, как и всей 
литических задач, сю я-  советской молодежи, ьре 
щих перед нашим округом, доставлено право на тр>д, 

Главный врач окружной на отдых и иа образование, 
больницы тов 
«кий сказал:

требования Всемирной Ф е
дерации Профсоюзов быть 
представленной на Гене
ральной Ассамблее.

Первоначальное заявле
ние Всемирной Федерации 
Пр« фсоюзов, , требовавшей 
права совещательного го 
лоса в Генеральной Ас
самблее и официального 
положения в Экономиче
ском и Социальном Сове
те с правом 1 олоса, по- 
с 1 упило, в и вмененной фор
ме. В письме, подписан
ном председателем Всемир 
ной Федерации Профсою
зов Ситрином и секрета
рем этой организации Сай- 
яном, говорится, что Все
мирной Федерации Проф-

обсудить какая из этих'Мирной ФедерацииПрофсо- 
организаций имеет большее , юзов о связи с Экономичес- 
значение в возрождении; ким и Социальным Советом,, 
мира после войны, и, не-) каждый сознаег, что статья- 
сомеенно, что самой важ-; 71 -я Устава предоставляет 
ной является Всемирная широкое поле для  консуль-- 
Федерация Профсоюзов.! таДии сн е  правительствен- 
Возрождение мира невоз | ными организациями, 
можно £ез, сотрудничества французский делегат 
профсоюзов. До поводу. д оль дзонкур поддержал 
телеграммы, полученной требование Всемирной Фе- 
от американской федера-; дерацИИ Профсоюзов отно- 
ции труда, тов. М ануиль-; СИТе<!(ЬН(з постоянного сот
ский заявил, .ч то  не е л е - , рудНИчеотва с Экономичес- 
дует даже рассматривать КИӒ1 й Социальным Советом, 
эго требование, поскольку Он заявил, что Всемирная 
американская федерация федерация Профсоюзов 
труда, являясь важной °Р ':  требует особого к себе от- 
ганизациеи,, все же не но еощения и что он не ввдиг 
сит международного хап -  - , причин почему такое огно-рактера. Было бы опасным: г о
прецедентом, сказал т. Ма- 
нуильский, уступить тре*

Цротив этих предложе

союзов с «сдует предло-
Воскресен- Мог ли мой народ когда-1жить» Ч1и-,ы она присут-

[либо раньше мечтать об ствовала на заседаниях бтванию отдельной проф
— Армиямедицинских ра- этом? Я жду дня выборов, Ассамблеи с совещатель-1 союзной организации ка-|ний выступили английский

ботников горда сознанием, как светлого праздника. 1шм и консультативным кой-либо страны. По его |д ел егат  Ноэль-Бейкер и
что среди героев Советско- Мае исполнится 1 8  лет голосом,. -а также, чтобы

шение не было бы прояв
лено.

го Союза есть и ее луч- 30 января. Я буду впер- ее в ■соответствии со ста
шве представители. Весь вые в жизни голосовать я  т.ьеи 71-й Устава привле* 
богатейший опыт медици- с великой радостью отдам кал^  к регулярной кон- 
ны, накопленный в годы свой голос за лучш их на- сультации вместе с Эконо 
войны, должен быть ис- ших людей, за тт.Кошеле- мическим и Социальным
пользован на дальнейшее ва, Цицина, Пухленкину. Советом. „Мы надеемся

мнению, статья 71 я Уста-'американский делегат 
ва, которая гласит, что Конн-Элли. Ноэль-Бейкер 
Экономический и Ооциаль-1 заявил, что если уступить  
ный Совет может достичь^требованиям Всемирной Фе- 
снециальных соглашений сидерации Профсоюзов, то рн 
не правительственными ор-1 не видит, каким образом 
ганизациями, распростра- можно - будет отклонить

укрепление здоровья т р у 
дящихся.

Дружными аплодисмен
тами были встречены сло
ва тов. Воскресенского о 
том, что „в настоящее вре
мя советская медицина яв 
ляется ведущей медици 
ной в мире“. Затем т. Вое 
крееенсквй от вмени всех 
медицинских работников по
селка заявил, что в день 
выборов они отдадут свои 
голоса за тт. Цицина* Ко
шелева и Пухленкину.

также,—говорится в пись 
На собрании выступили ме,—что позднее Всемир- 

также тт. Уженцев—пер- ноц Федерации Профсою- 
вый секретарь окружкома зов будет предоставлено 
ВКП(б), Корякин—замести- полное участие в работе 
тель управляющего гос- Экономического и Социаль- 
рыбтрестомиПуртова—-мать ного Совета с правом го- 
Героя Советского Союза. |лоса. Мы будем привет-

Собрание с большим ствовать возможностьпред- 
подъемом приняло привет- с т авительства Всемирной 
ственную телеграмму вож- Федерации Профсоюзов, 
дю народов, Гевералис- чтобы выступить на засе- 
симусу Советского Со- 5ании Генеральной Ассам- 
юза товарищу Иосифу 5 В п®ДДеРжкУ своихг * ~ " ФПОПА&ППП17 тл г* ттаттгш лл.
Виссарионовичу Сталину.

Ленинские дни 
в пос. Ханты-Мансийск

£1 января исполнилась 
£2*я годовщина со дня смер
ти Владимира Ильича 
Ленина, велвчайшего ге
ния человечества, вождя 
9  учителя трудящихся 
всего мира * основателя 
большевистской партия, 
организатора в руководи- 
теля первого в Мире со
циалистического государ
ства.

В  Ханты-Мансийске 1 9 и  
ВО января во всех пред
приятиях и учреждениях, 
были проведены беседы и 
доклады о 22-й годовщине 
4»  дня смерти Владимира 
Ильяча Ленива.

В  средней школе во 
всех классах проведены 
беседы о жизни и дея
тельности Владимира Ильи
ча Левина, а также вы 
вущены специальные но
мера стенных газет.

В окружной библиотеке 
оргаявэовваа фото-выс

тавка и книжная выстав 
ка о жизни и деятельное 
ти В. И. Ленина.

Много стихотворений и 
Песенок разучили воспи
танники детских садов №1 
и № 2 к ленинским дням. 22 
января дети у  себя в са
диках выступили с  худо  
явственной самодеятель
ностью.

21 января в Доме Наро
дов Севера состоялось 
торжественно-траурное за
седание исполкомов окруж
ного в поселкового Сове
тов депутатов трудящих
ся, совместно с  партийны
ми и общественными ор 
ганизациями нос. Ханты- 
Мансийск, посвященное 
22 годовщине со дня смер
ти В. И. Ленина. О докла
дом на тему: „22 года 
без Ленина, Под водитель' 
ством товарища Сталина— 
во ленинскому пути" выс
тупил Секретарь окружко
ма ВШ1(б) тов. Наумов.

требований и с целью об
суждения с  соответствую
щим комитетом основных 
мероприятий, обеспечила 
ющих нашу связь с орга
низацией Объединенных 
наций".

Обидим комитетом полу
чено еще два письма, со
держащих аналогичные 
требования, от Междуна* 
родного Кооперативного 
Альянса, представляющего 
75 миллионов человек в* 
35 стран, и Международной 
демократической федера
ции женщин, представляю
щей 31 миллион жен
щин. Комитет получил 
также телеграмму от 
представителя американ
ской федерации трудаРо- 
берта Уотт, который тре
бует* чтобы просьба Все
мирной Федерации Проф
союзов была отклонена.

Делегат Украины тов. 
Мануильеквй, касаясь пи
сем* нолученвых от Все
мирной Федерации Проф
союзов, Международного 
Кооперативного Альянса и 
международной демократи
ческой федераций жёнщвн, 
заявил, что он глубоко'Со
чувствует всем этим трём 
организациям. В принципе 
он не возражает против

няется на заявление Все
мирной Федерации Проф
союзов, тогда как 8-й пункт 
временной повестки дня 
Экономического и Социаль
ного Совета предусматри
вает создание комитета, ко 
торый должен сделать до
клад о сотрудничестве с 
не правительственными ор
ганизациями. Тов. Мануиль- 
ский предложил принять 
резолюцию в следующем 
изложении: поскольку сот 
рудничество организаций 
рабочего класса является 
более всего необходимы)! 
для восстановления мира* 
следует рекомендовать* 
чтобы Всемирная Федера
ция Профсоюзов была до
пущена о правом совеща
тельного голоса ва заседа
ния Экономического н Со 
циального Совета.

Китайский делегат Вел 
лннгтон Ку присоединился 
к замечаниям т. Манувль- 
ского и заявил, что следует 
договориться е  Экономи
ческим и Социальным Со 
ветом о той, чтобы обсу

требования международной 
торговой палаты или меж
дународной ассоциации 
предпринимателей, если т а 
кие требования будут вне
сены.

Советский делегат Гро
мыко заявил,что он явл яет
ся сторонником того, что
бы общий комитет рекомен
довал Генеральной Ассам
блее и Экономическому н  
Социальному Совету разре
шить Всемирной Федера
ции Профсоюзов Посылать 
своих представителей на 
Заседания Генеральной А с
самблеи и Экономического 
и Социального Совета. Тов~ 
Громыко отметил, Что Гене
ральная Ассамблея может 
делать рекомендаций Эко
номическому И Социально
му Сонету Ш что ото йс  
явится нарушением У став А

Снова /в ы сту п и л  Конн- 
Эдли. Д елегат Новой Зе
ландии Фразер и делегат  
Южно*Африканского Союза 
Наккольс поддержали Кӧнн- 
Элли. Завязалйсь длитель-

дить «тот вопрос и найти;ные прения во вопросу а  
соособ удовлетворить1 процедуре, которые продся- 
ПроСьбу Всемирной Ф еде-1 жалась овцШв трех Ч аем.
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раций. Профсоюзов.
Спаак, выступая з  качес

тве как председателя, так 
И делегата Бельгии, заявил, 
что ой Полностью согласен 
С К у  и Мавуильским в том, 
что Следует пойти навстре
чу требованиям Всемирной 
Федерации Профсоюзов. Он 
указал, что организация 
Объединенных наций могла 
бы Выделать специальную 
группу  людей, которые счи 
талйсь бы „гостями", а не 
Делегатами. При обсужде
нии Генеральной Ассамбле 
ей ббщйх вопросов можно 

»■

Председатель реш ил пере
нести заседание и тем вре
менем выяснить вопрос »- 
праве общего комитет# д е 
лать рекомендации Генера
льной Ассамблее.Советский  
делегат Громыко снова по
вторил свое мнение,что ко
митет может Делить реко
мендаций'и заявил, что бы 
выступит за внесение реко
мендации, когда этот воп
рос будет поднят.

И. о. ответ, редактора 
Г. Ф ВОРОНЦОВ.
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